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令和７年度 第１回燕・弥彦地域公共交通会議（書面協議）の結果について 

1．協議事項 

（１）令和６年度歳入歳出決算について 

  ⇒ 異議なし。ただし、次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 回数券の未使用分を繰越すことは良いことだと思う。 ご意見いただきありがとうございます。 

 

（２）令和７年度歳入歳出予算（案）について 

  ⇒ 異議なし。ただし、次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 調査事業を実施しないのなら予算減額は当然だと思う。 ご意見いただきありがとうございます。 

２ 

本年度は調査事業なしとしても大きな影響はなく施策を実施

できると思います。（来年度以降についても同様となるかは要

観察と思われますが。） 

計画策定に係る調査は終えましたが、今後も必要に応じて調査を行

うなど、状況把握に努めてまいります。 

 

 

2．報告事項 

（１）令和６年度公共交通利用実績について 

  ⇒ 次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 昨年度比較で増加はとても良いことだ。 ご意見いただきありがとうございます。 
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番号 意見等 回答 

２ 

ミコぴょん号のスピードが遅いため、北吉田方面を走るドラ

イバーから苦情が出ていると聞きます。それに対して対策は

考えられないでしょうか。 

北吉田ルートの県道石瀬吉田線の一部区間を、燕市吉田寿町を通過

するルートへ変更を計画しております。引き続きルート改善につい

て検討を進めてまいります。 

３ 

コミュニティバス実証運行は減便したが利用者が増加してい

る。4～12 月の利用者が増えていますが、その理由がわかり

ましたら教えてください。 

各バス停で利用者が増加していることから、実証運行バスを生活の

移動手段とされる方が増えたものと考えております。 

４ 

井田バス停迄の路線について、毎回通過する車内を見ますが、

ほとんど空の様子です。何か方策がないでしょうか？ 

案：無料バスですが、利用することでメリットが得られる、

ポイントで交換できる等々。 

ご乗車いただいたお客様にオリジナルミコぴょんステッカーをお配

りしており、４種類集めていただいた方にはさらにオリジナルミコ

ぴょんエコバッグ、お土産ボックスなどを差し上げています。 

また、新たにバス停を設置した「野菜直売 まがり屋」「スーパーマ

ルイ」にてご利用いただけるクーポンを配布いたしました。 

引き続き、乗客の方にメリットを感じていただける施策を実施して

まいります。 

井田ルートの運行については、乗車実績のデータや現状を井田・山

岸・山崎集落の皆様と共有させていただきながら検討してまいりた

いと考えております。 

５ 
引き続き地域公共交通の確保、維持・向上についてよろしく

お願いいたします。 

ご意見いただきありがとうございます。 
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（２）ミコぴょん号のバス停設置等について 

 ⇒ 次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 
バス停の新規設置や増便は利用者にとってとても良いこと

だ。 

ご意見いただきありがとうございます。 

２ 
人の往来が多数予想されることから、必要な交通安全対策を

とられたい。 

安全に十分配慮しながら実施してまいります。 

３ 利用者の要望に応えたものであり、利便性が向上したと思う。 ご意見いただきありがとうございます。 

４ 利便性の向上になり良いことと思います。 ご意見いただきありがとうございます。 

５ 利用者の利便性が向上して良かったのではと感じています。 ご意見いただきありがとうございます。 

 

 

3．その他 

  ⇒ 次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 
出来れば会議の数を増やして欲しい。希望としては月に 1 回

位で。 

適切な頻度で会議を開催できるよう努めてまいります。 

 

以上 


